



[Ampliar imagen](#)

La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra ha organizado un viaje cultural a los municipios de Olula del Río y Terque, con el objetivo de conocer otros museos de la provincia de Almería. En ella visitará el municipio de Olula del Río, concretamente el Museo Casa Ibáñez, para posteriormente almorzar en un restaurante de la zona. Por la tarde, visitaron las Casas Antiguas de Terque, el Museo de la Uva de Almería y el Museo Etnográfico, también en el municipio de Terque.

Según el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, “este viaje cultural se enmarca dentro de las actividades que a lo largo del año realizan los talleres municipales del municipio, en este caso de pintura, por lo que a lo largo de todo este año se realizarán más actividades de estas características. Todos conocemos el Museo de Adra, pero queremos con esta visita que también otros museos de la provincia de Almería”.